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"Die neue Kinderklinik ist längst 
überfällig" 
Ich bin entsetzt darüber, dass die Uni-Klinik es bis heute nicht geschafft hat, mit dem Bau der 
neuen Kinderklinik, der seit Jahrzehnten geplant ist, wenigstens anzufangen. Ich wurde 16 
Jahre lang in der Kinderklinik betreut und war dort zum Schluss bis zu acht Wochen pro Jahr 
stationär. Letztes Jahr habe ich mich trotz sehr guter Betreuung in der Kinderklinik noch vor 
meiner Volljährigkeit entschieden, in eine Erwachsenenklinik zu wechseln. Die räumlichen 
Zustände in der Kinderklinik sind eine Zumutung. 
 
All die Jahre wurde uns immer versprochen, es würde eine neue Klinik gebaut werden. Das 
sei der Grund, warum es keine Renovierungen mehr gebe. Viele Zimmer sind winzig, auch 
wenn man ohne Elternteil dort schläft. Die Wände sind so dünn, dass man die Gespräche im 
Nebenzimmer mithören kann. Zwei Zimmer teilen sich Kleiderschrank und Waschbecken. 
Die Toiletten und das Bad, das sich nicht abschließen lässt, teilt sich die ganze Station. Wenn 
ein Bett aus dem Zimmer geschoben wird, muss vorher oft die Tür ausgehängt werden… Die 
neue Kinderklinik ist längst überfällig. 
 
Maria Boerner, Freiburg  
Dienstag, 01. April 2014 
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